

# *Primer vicepresidente cubano felicita a educadores en su día*

---



La Habana, 19 dic (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz Canel, envió una felicitación a los maestros y profesores cubanos por su Día, a conmemorarse el próximo 22 de este mes.

Al intervenir en la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente del Parlamento, que se refirió a la marcha del proceso de integración en la educación superior, precisó que esa estrategia incrementa el aporte a las investigaciones y la innovación tecnológica.

Significó Díaz Canel la importancia de que los estudiantes universitarios, una vez graduados, estén preparados para impartir docencia, e indicó la necesidad de que los planteles se vinculen a las direcciones provinciales de educación.

Consideró en la Comisión de Educación que la integración universitaria debe influir en el resultado y desarrollo económico, político y social de los municipios.

Fuente: RRejoj/Idania Legrá, Rosali Ferrer, Lázaro Chiang y Roberto Márquez



**Radio Habana Cuba**